Studieren probieren

"Du willst nach der Matura studieren und hast noch keinen Plan? - Du würdest gern mal eine Lehrveranstaltung besuchen und eine/n Studierende/n dazu befragen?" – wir machen es möglich!

Seit dem letzten Jahr gibt es dieses Projekt, welches von engagierten Kolleginnen und Kollegen der ÖH (Österreichische HochschülerInnenschaft) in Wien auf die Beine gestellt wurde.

"Studieren probieren" bietet SchülerInnen die Möglichkeit in einer kleinen Gruppe mit einem/einer Studierenden eine Lehrveranstaltung zu besuchen und anschließend Fragen zur Lehrveranstaltung und zum Studium allgemein zu stellen.

Auch wir, die Studienvertretungen Biomedical Engineering und Elektrotechnik haben sich an dieser Plattform beteiligt und zwei Vorlesungstermine im Sommersemester angeboten. So konnten wir den angehenden TechnikerInnen einen Einblick in die elektronische Schaltungstechnik, sowie die Krankenhaustechnik geben und im Anschluss an die Vorlesungen auf individuelle Fragen rund ums Studium eingehen.

Alles in allem hat "Studieren probieren" noch sehr viel Potential, das ausgeschöpft werden kann, gerade was die Werbung anbelangt. Hilf auch du mit und verbreite die Existenz dieses Projekts in deiner ehemaligen Schule, in deinem

Freundeskreis, deiner Familie etc.

Nähere Informationen findest

du auf der Homepage von

Studieren probieren!

www.studierenprobieren.at



Deine Entscheidungshilfe zur Studienwahl



Daniel Haspinger

Frühstück für Erstsemestrige

Wie schon im letzten Studienjahr wurde von den Studienvertretungen Elektrotechnik und Biomedical Engineering im Herbst und im Frühling je eine Frühstücksaktion für unsere neuen Mitstudenten aus dem ersten beziehungsweise zweiten Semester veranstaltet.

Um möglichst viele StudentInnen aus den ersten beiden Semestern zu erreichen wurde die Aktion wieder in der Inffeldgasse 25E vor dem Hörsaal i7 abgehalten.

Es wurden unter anderem Semmeln, Brot, Wurst, Marmelade, Kaffee – und was sonst noch zu einem guten Frühstück gehört – aufgedeckt.

Das Angebot wurde wieder dankend von zahlreichen StudentInnen angenommen und ähnliche Veranstaltungen sind bereits geplant.

An dieser Stelle möchten wir uns bei allen helfenden Händen bedanken!

Wenn ihr Ideen für Veranstaltungen, Terminvorschläge, oder auch Kritik habt, schreibt bitte an et@htu.tugraz.at. Wir freuen uns über jede Art von Feedback und Anregungen.





Danlie Hackhofer